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Erläuterungen: 
 
Die Leiterin des Sachgebiets Hallenmanagement, Eva-Maria Hirt, wird in Ihrem Jah-
resbericht die Entwicklung des Hallenbetriebs seit 2011 darstellen. Neben Bele-
gungszahlen und den sich daraus ergebenden Statistiken zu Miet- und Technikein-
nahmen wird sie auch Informationen zur Nutzerstruktur geben. 
 
Nachdem der erste Zwischenbericht zum Donauhallenbetrieb im Herbst 2011 die 
Monate Oktober 2010 - August 2011 umfasst hat, wird zukünftig in jedem Frühjahr 
ein Bericht zum abgelaufenen Kalenderjahr präsentiert werden. 
 
 
Beschlussvorschlag: Der Jahresbericht „Donauhallen“ für die Jahre 2011 

und 2012 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
Beratung: 
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